

Jueves, 20 de junio de 2024

## Ministerio de Defensa Nacional

**Seminario de seguridad nacional y regional se desarrolló en el Ministerio de Defensa. @DefensaEc**

Con la participación de expertos nacionales y extranjeros, y con el objetivo de contribuir a generar una visión estratégica más amplia sobre las amenazas que actualmente afectan al Ecuador como al resto de países de la región, así como fortalecer la coordinación interinstitucional, la articulación de la planificación en los diferentes niveles de gobierno, la participación ciudadana y la cooperación interestatal, de organismos e instituciones nacionales e internacionales. [Ver más](#)

**Ministerio de Defensa Nacional lidera la II Reunión del Sistema de Organización Marítima Nacional SOMANA. @DefensaEc**

Alcanzar una óptima gobernanza marítima a nivel nacional en diversos ejes en bien de la soberanía y defensa de todo el Estado ecuatoriano es lo que buscan las instituciones que conforman esta organización a través del trabajo y las reuniones programadas. [Ver más](#)

**COMISIÓN DE SEGURIDAD INTEGRAL RECOMIENDA AL PLENO LEGISLATIVO APROBAR EL CONVENIO DE BUDAPEST CONTRA LA CIBERDELINCUENCIA. Asamblea Nacional**

La elaboración del informe se realizó en dos sesiones ordinarias de la mesa legislativa realizadas el viernes 14 y lunes 17 de junio del 2024, con la participación activa de delegados ministeriales de Relaciones Exteriores, Telecomunicaciones, Interior, Defensa, de la Fiscalía General del Estado y del Consejo de la Judicatura, además de expertos en seguridad digital. [Ver más](#)

**@DefensaEc**

¡84.512 operaciones militares ejecutadas! 🇪🇨

Las Fuerzas Armadas del Ecuador, empleando medios humanos, logísticos y tecnológicos, han ejecutado 84.512 operaciones militares con el objetivo de neutralizar a los grupos de delincuencia organizada y así garantizar la seguridad. [Ver más](#)

**@DefensaEc**

Desde esta Cartera de Estado, encabezada por el Sr. Ministro de Defensa Nacional, Gian Carlo Loffredo y las Fuerzas Armadas del Ecuador, trabajamos con firmeza, determinación y contundencia para garantizar la paz y seguridad de todos los ecuatorianos. [Ver más](#)

Jueves, 20 de junio de 2024

<p>En tan solo 5 meses los grupos terroristas han perdido</p> <p><b>1.136.753.457,60 dólares</b></p> 	<p><b>@DefensaEc</b></p> <p>¡En tan solo 5 meses los grupos terroristas han perdido 1.136.753.457,60 dólares!👊</p> <p>Un trabajo que NO PARA, con RESULTADOS CONTUNDENTES. Seguimos más comprometidos que nunca por devolverle la paz a nuestro país. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@MuseosDefensaEC</b></p> <p>👤👏¿En qué benefician los museos a los adultos mayores?</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>✓Estimulan la mente.</li> <li>✓Enriquecen el conocimiento.</li> <li>✓Generan comunión.</li> <li>✓Brindan bienestar emocional.</li> </ul> <p>En el #TemploDeLaPatria vivimos esta experiencia con el grupo 60 y piquito de la "Casa Somos #Solanda". <a href="#">Ver más</a></p>

## Seguridad y Defensa

	<p><b>Alias 'Garapichu', el 'artesano de muebles' investigado por nexos con Colón Pico. Primicias</b></p> <p>Las Fuerzas Armadas lo conocen como alias 'Garapichu' y lo señalan como supuesto colaborador directo del cabecilla de Los Lobos, Fabricio Colón Pico, procesado como presunto autor directo del delito de intimidación contra la fiscal General, Diana Salazar. Juan Eduardo García fue detenido en Esmeraldas el 17 de junio de 2024, pero en menos de 24 horas, un juez le otorgó medidas sustitutivas, evadiendo así una cárcel de máxima seguridad luego de ser procesado por tráfico ilícito de armas de fuego. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Laboratorio de droga funcionaba en una zona rural de Carchi. La Hora</b></p> <p>Según el Ejército ecuatoriano, este laboratorio servía para producción y procesamiento de drogas de grupos armados irregulares que operan en la frontera. CARCHI.- En el sector conocido como La Corosala, en la parroquia Tobar Donoso, perteneciente al Tulcán, provincia del Carchi, se localizó un laboratorio de producción y procesamiento de drogas. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Bolívar: Sospechoso abatido en allanamiento a casa que almacenaba carabinas y un fusil. Primicias</b></p> <p>La Policía Nacional y el Ejército ejecutaron operativos de seguridad en la provincia de Bolívar, este miércoles 19 de junio de 2024. Las fuerzas del orden desplegaron efectivos en el sector de Yatuvi, en el cantón Caluma. De acuerdo con comunicados oficiales, las unidades de inteligencia recibieron información sobre viviendas que estarían siendo utilizadas para el acopio de armas de fuego. <a href="#">Ver más</a></p>



Jueves, 20 de junio de 2024



### Dos coroneles fueron calificados para ascender a generales del Ejército. Ecuavisa

El Consejo de Oficiales Generales del Ejército Ecuatoriano calificó, para el ascenso al grado de generales de brigada, a los coroneles Gustavo Enrique Iturralde Maya y José Ignacio Fiallo Vásquez. Esto ocurrió luego del proceso de selección de los coroneles pertenecientes a la promoción 89 de Arma y 86 de Servicios. [Ver más](#)



### @FFAAECUADOR

En la base naval de #Esmeraldas se realizó la inauguración de la campaña médica y odontológica gratuita realizada por la fundación americana Charity Anywhere en alianza estratégica con las FF.AA., dirigida a personal militar, sus dependientes y ciudadanía esmeraldeña en general. [Ver más](#)



### @FFAAECUADOR

#SantaElena

Fuerzas Armadas, intensifican operaciones militares de control de armas, municiones y explosivos, en el sector de "Virgen del Carmen" del cantón #LaLibertad, y en el cantón #Salinas. [Ver más](#)



### Policía indaga la 'ausencia injustificada' de cabos que decomisaron droga en Ceibos, en Guayaquil. Primicias

El decomiso de una tonelada de droga en una urbanización privada de Guayaquil, el pasado 11 de junio de 2024, se ha convertido en una investigación interna de la Policía Nacional, por la 'misteriosa' desaparición de cinco uniformados. Cinco agentes estuvieron en el operativo de intervención que logró el hallazgo de la droga, pero días después no se presentaron a trabajar. [Ver más](#)



### Asesinan en Pasaje a presunto cabecilla de Los Lobos. El Universo

En el barrio Los Naranjos del cantón Pasaje, los vecinos fueron testigos de un doble crimen. Entre las víctimas, un presunto cabecilla del grupo de delincuencia organizada Los Lobos. Alrededor de las 16:30 de este miércoles, 19 de junio, testigos escucharon más de 15 disparos en la intersección de las calles Héctor Encalada y Néstor Nieto. [Ver más](#)

## Coyuntura



### Ecuador monitoreaba desde enero el 'tráfico' de ciudadanos chinos hacia el país y su ruta por el Darién hacia Estados Unidos, según la canciller. El Universo

El Gobierno ecuatoriano decidió volver a solicitar visado de turismo a los ciudadanos chinos ante el incremento de flujos migratorios irregulares de personas de esa nacionalidad que monitoreó durante los últimos seis meses junto con la embajada de China, afirmó la canciller Gabriela Sommerfeld, este miércoles 19 de junio. [Ver más](#)

Jueves, 20 de junio de 2024


**Ministro de Energía: El apagón es una prueba de que el sistema eléctrico de Ecuador está en crisis. Primicias**

Roberto Luque, ministro encargado de Energía y Minas, explicó este 16 de junio que el sorpresivo apagón de este día es una prueba de que el sistema de energía de Ecuador "está en crisis". La causa puntual de este apagón, ocurrido alrededor de las 15:00 y que se extendió masivamente, se debe a un daño en la línea de transmisión Milagro – Zhoray. Esa avería generó un 'blackout' que se contagió a todo el sistema. [Ver más](#)


**Conozca a los dos nuevos ministros de Daniel Noboa. La Hora**

En el Ministerio de Salud y la Secretaría de Educación Superior hay nuevos ministros designados por el presidente, Daniel Noboa. Conozca de quiénes se trata. Manuel Antonio Naranjo Paz y Miño y César Augusto Vásquez Moncayo son los nuevos ministros del presidente Daniel Noboa. Naranjo será titular del Ministerio de Salud y Vásquez de la Secretaría Nacional de Educación Superior, Ciencia, Tecnología e Innovación (Senescyt). [Ver más](#)


**Ecuador se comunicó con cancilleres de varios países tras declaraciones de Daniel Noboa a The New Yorker y argumentó que el artículo tenía como objetivo 'causar daño' El Universo**

La canciller ecuatoriano, Gabriela Sommerfeld, aseguró este 19 de junio que luego del reportaje publicado el pasado lunes por la revista estadounidense The New Yorker, sobre expresiones que habría realizado el presidente Daniel Noboa respecto de varios de sus homólogos de Latinoamérica, el Ministerio de Relaciones Exteriores y Movilidad Humana tuvo que justificarse con cancilleres de otros países. [Ver más](#)


**Fiscalía revela las empresas que usan los narcos ecuatorianos para lavar dinero, van desde constructoras hasta peluquerías. La Hora**

Las empresas son generadoras de trabajo, pero también pueden ser fachadas para lavar las grandes cantidades de dinero que genera el narcotráfico. Así lo reveló la fiscal general del Estado, Diana Salazar, el 24 de mayo de 2024, cuando dijo que las organizaciones criminales han evolucionado en la generación de empresas que les permiten 'maquillar' sus actividades. [Ver más](#)


**Cancillería de Ecuador recibió las cartas credenciales del nuevo embajador de Estados Unidos en Ecuador. La Hora**

La Canciller de la República, Gabriela Sommerfeld recibió este miércoles al nuevo embajador de Estados Unidos en el país, Arthur W. Brown. Tras su arribó al país, el nuevo embajador de Estados Unidos en Ecuador, Arthur W. Brown, fue recibido en la Cancillería de la República para hacer entrega de la documentación que lo acredita como el representante del Gobierno de Estados Unidos. [Ver más](#)

## Opinión


**@LaDataEc**

#Urgente FF.AA. desplegados para realizar operaciones militares en los sectores de #PuertoCayo, #Machalilla y #PuertoLópez, nuestro trabajo tiene el objetivo principal combatir a los grupos delincuenciales, narcotráfico y asegurar la tranquilidad de la población. [Ver más](#)

Jueves, 20 de junio de 2024

	<p><b>El posible autismo de Noboa, la prisión en la Antártida y otras revelaciones de Jon Lee Anderson. Gonzalo Ortiz. Primicias</b></p> <p>El presidente Daniel Noboa quisiera establecer una prisión en la Antártida; que ordenó a un asesor investigar esa posibilidad, que este le dijo que el tratado internacional ordena que ese territorio solo puede utilizarse para investigaciones científicas, pero Noboa cree que puede pasar de agache si la prisión está a cargo de militares. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@LaDataEc</b></p> <p><b>#Urgente ¡ROBERTO LUQUE ESTÁ DISPUESTO A PEDIR LA RENUNCIA DE TODOS LOS DIRECTIVOS DEL SISTEMA ELÉCTRICO!</b></p> <p>Según el ministro de Energía Roberto Luque, el informe técnico indica que es poco probable de que se repita un apagón nacional. Hay un 1% de posibilidades que ocurra. Afirmó que si ocurre de nuevo, pedirá la renuncia de todos los directivos a cargo del sistema eléctrico nacional. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>La demanda de cobre. José Xavier Orellana Giler. Primicias</b></p> <p>En Sobre el futuro minero señalamos que, en 2026, Colombia tendría operativa la primera gran mina de cobre (la vida del recurso es de 14,2 años con reservas de 97,9 millones de toneladas, en su mayoría cobre 75%, 22% de oro y 3% de plata) con potenciales regalías de USD 187 millones. <a href="#">Ver más</a></p>

## Radio y Televisión

	<p>Esmeraldas militarizada tras un fin de semana con un saldo de 10 personas asesinadas Teleamazonas 19-junio-2024</p> <p><a href="#">Ver más</a></p>
	<p>Un laboratorio de producción de drogas fue localizado por las FF.AA. Teleamazonas 19-junio-2024</p> <p><a href="#">Ver más</a></p>
	<p>Asesinados en supuesta pugna. Mención Infantería de Marina Ecuavisa 19-junio-2024</p> <p><a href="#">Ver más</a></p>
	<p>Tenguel pueblo fantasma. Mención FF.AA. Ecuavisa 19-junio-2024</p> <p><a href="#">Ver más</a></p>
	<p>Situación en Río Verde. Mención FF.AA. Ecuavisa 19-junio-2024</p> <p><a href="#">Ver más</a></p>